

# Las actividades de OVIEMBRE



### Se cerró en San José (Costa Rica) el Proyecto IILA-ISS "Scientia est sanitas officinarum"



Los expertos de ISS llevaron a cabo una serie de seminarios sobre arbovirus, salud mental, telemedicina e Inteligencia Epidémica. Alrededor de 200 médicos y profesionales de los países participantes se han formado en este programa.



Visitas técnicas en Italia en el marco del programa "Gestión sostenible de residuos urbanos"

La iniciativa permitió a expertos latinoamericanos conocer las mejores prácticas italianas sobre la gestión sostenible de los residuos.

¡Gracias a todos nuestros socios y a las instalaciones que nos acogieron!





Visita en la IILA del Presidente de la Regione Lazio, Francesco Rocca

Hemos aprendido más sobre las fortalezas de la Regione Lazio e identificado posibles sinergias con las actividades que la IILA lleva a cabo en constante diálogo con los países miembros. ¡Empezamos ya en los próximos meses desde el tema de la agroindustria!



Se han firmado dos convenios con la Guardia di Finanza y el Arma dei Carabinieri para proyectos de formación en América Latina





Gracias a estos acuerdos empezaran dos importantes iniciativas:

- 1. Proyecto de cooperación para la seguridad económica y financiera Italia América Latina
- 2. Proyecto de Alta Formación entre el Arma dei Carabinieri y sus homólogos latinoamericanos



¡Felicitaciones al Delegado de México, S.E. Carlos Eugenio García de Alba Zepeda, elegido Presidente de la IILA, al Delegado de Colombia, S.E. Ligia Margarita Quessep Bitar y al Delegado de Honduras, S.E. Ernesto Pumpo, elegidos Vice Presidentes de la IILA!











22 DE NOVIEMBRE

Visita a la IILA del VM de Relaciones Exteriores de Colombia, Jorge Enrique Rojas Rodríguez y de la VM de Relaciones Multilaterales de Colombia, Kandya Gisella Obezo Casseres

¡Gracias a los Viceministros que acogieron con entusiasmo el enfoque concreto de IILA y expresaron su satisfacción para los resultados de las actividades realizadas en Colombia!





#### Visita del Secretario General del Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile, Rodrigo Olsen

Durante este importante y fructífero momento de diálogo se profundizaron las iniciativas en curso y programadas por la IILA, y se habló de las nuevas ideas para trabajar juntos en la formación de los jóvenes con el fin de prepararlos para enfrentar las demandas actuales del mercado laboral.



Un privilegio contar con el apoyo de Confartigianato, ¡gracias Presidente Granelli! La edición 2024 del programa de pasantías "Habilitas" permitió a 50 empresarios seleccionados y funcionarios de asociaciones comerciales latinoamericanas conocer las mejores realidades empresariales italianas y las razones que hacen que las exportaciones italianas sean tan competitivas.



## Lanzada la convocatoria del 5° Premio IILA-Cinema!

Fecha límite: 20 de enero de 2025

#### CONVOCATORIA PARA PUBLICAR



"El fin del mundo desde el Nuevo Mundo"

Fecha límite: 1° de febrero de 2025

